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王　暁瑜

2024 学年度　
ロータリー米山記念奨学生

さん
オウ　  ギョウユ

行事予定

10月10日 中期戦略計画～会員拡充
             クラブフォーラム

10月17日 社会奉仕事業  献血

10月26日 藤村病院 健康フェア
             ポリオ根絶募金活動

10月31日 VＴＴ事業贈呈式
             報告及びＰJ発表
 

2024-2025年度　門崎　由幸会長会長あいさつ
　皆さん、こんばんは。本日もご出席いただきありがとうございます。

　まずは第34代会長を務めました富永建会員が

ご逝去されました。謹んでご冥福をお祈りさせ

ていただきます。富永さんは、私にとって雲の

上の人であったのかなと思っております。なか

なか喋る機会がなくて、４〜５年に齋藤博重さ

んに誘われて麻雀を一緒にやらせていただきま

した。たまたま私の調子が良くて勝ち、富永さ

んに「お前強いな」と言われたことを思い出し

ました。本当に上尾クラブに関して、いろいろ

な伝統と歴史を残していただいた会員でございますので、是非とも、

私含め会員の皆様、受け継いでいただければなと思っております。よ

ろしくお願いいたします。

　１週間の報告でございますが、９月19日の例会では職業奉仕という

観点から上尾市議会の傍聴をさせていただきました。私も初めての経

験でした。一般質問で齋藤幹事が質問をされ、非常に立派な質問だっ

たと思っております。引き続きご活躍を期待しております。その市議

会全体を傍聴席から議員さんを見わたすと、質問をしっかり聞いてる

か、その質問に対して内容を把握・理解してるのか、よくわかったな

と思います。ぜひとも、また機会がありましたら傍聴に行っていただ

ければと思います。

　同じく９月19日・20日は、山崎会員のご尊父様の葬儀がとりおこな

われました。故人の多大なご功績を偲び、謹んでお悔やみ申し上げる

とともに、心からご冥福をお祈り申し上げます。

　今年度も３ヵ月経ったわけですが、来月にはダナン訪問があり、11

月には地区大会があるので、まだまだ頑張らなければいけない状況で

す。引き続き皆さんのご協力をお願い申し上げまして、会長あいさつ

とさせていただきます。

本日もよろしくお願いいたします。
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　上尾東武ホテル3F（コミュニティホール）
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2024,9,19
　職業奉仕の一環として上尾市議会を訪ねました。上尾市議会議員である、当クラブの齋藤哲雄幹事が、道

路整備・公園整備・街づくりについてなどの質問を立派に行っていました。たいへんお疲れ様でした。

齋藤哲雄市議会議員の、ますますのご活躍を期待したいと思います。

上尾市議会を傍聴しました第3029回例会

　米山記念奨学事業は1952年に、東京ロータリーク

ラブが米山梅吉翁の功績を称えて発足しました。今

年度は36名の米山記念奨学生を第2770地区でお世話

をしています。本日、門崎会長は、米山記念奨学会

への寄付達成率を向上するためにクラブフォーラム

を開催されました。米山記念奨学事業は日本独自の

事業で、日本で学ぶ留学生のために行っています。

米山記念奨学会への寄付は目標額があり、この目標

額をどのように達成するか、皆さんで議論をしてい

きたいと思います。

＜活発な議論が行われました＞

米山記念奨学委員会　深澤圭司委員長 門崎　由幸　会長
＜まとめ＞

　寄付は「気持ち」からなので、あらかじめ会費に

寄付を盛り込むのは避けたいと思います。ただし、

入会年度が浅い会員には寄付への意識がないと思い

ますので、本日はその意識づけができたかなと思い

ます。米山は25,000円／１人ですが、25,000円に満

たなくても１万円でも２万円でも、会員ができる仕

組み・意識向上をはかれればと思います。

スマイルスマイル

門崎会長／齋藤哲雄幹事／坂本副会長／大塚信郎会員／村岡会員／

尾花会員／大木保司会員／大塚崇行会員／島村会員／齋藤博重会員／

深澤会員／藤村会員／長沼会員／斎藤修弘会員／丹井会員／

関口良康会員／山崎会員／木田会員／荒井会員／原田会員

会員数　　　　35

出席免除　　　 1　　　

出席対象者　　31

出席者数      20

出席率

  64.52％

結婚記念日・誕生日 おめでとうございます。

富永会員のご冥福を心からお祈り申し上げます。

ROTARY CLUB OF AGEO

結婚・誕生祝い

お誕生日　おめでとうございます！

ロータリー米山記念奨学金授与

幹　事　報　告
齋藤　哲雄　幹事 

門崎　由幸　会員

◇会長あいさつにもあっ

たように、９月19日の例

会では、当事者として御

礼を申し上げます。精一

杯やったつもりでござい

ますが、落ち度がかなり

あったと反省しているところです。

◇10月19日（土）18時から、米山カウンセラー研修

会が埼玉会館４階で行われます。

◇ＲＬＩの案内がきています。Part１は10月20日、

Part２は12月15日（大木副幹事出席）、Part３は１

月18日（坂本副会長出席）です。

◇10月21日に第2770地区のゴルフコンペが行われま

す。予定をされている方は、ご出席のほどよろしく

お願いいたします。

◇10月は５回の例会が行われます。10月17日は上尾

駅東口で献血活動があり、10月26日（土）は藤村病

院さんで毎年行われています「健康フェア」という

ことで、ポリオ根絶募金活動などを行います。

◇10月14日〜17日までＶＴＴ事業ということで、ベ

トナムのダナンに、会長初め多くの会員の皆様が行

かれるということです。

◇訃報の報告をさせていただきます。開会の点鐘前

も黙祷を捧げさせていただきましたが、 第34代会

長をお務めになられました富永建会員がご逝去され

ました。お通夜は９月30日、 10月1日に告別式が行

われます。よろしくお願いしたいと思います。

ロータリー米山記念奨学生　王暁瑜（オウ・ギョウユ）さん 

　誕生祝い、ありがとうございました。９月19日に

満で言うと87歳に、年齢法で言うと、生まれた日の

前の日が満年齢になり20日に生まれたんで19日とい

うことになります。考えてみたら87歳って、私が小

さい時は考えも及ばなかった年に到達してるわけな

ので、これからどうやっていけるかなと思っていま

す。毎日車を運転しています。車の運転はいつまで

やるかじゃなくて、今日事故を起こしたらもう明日

できないわけですから、私の運転席の前に、「いつ

まで運転できるかは今日の運転次第だ」と標語を自

分で決めて書いてます。去年の標語は「事故に年齢、

免責はない」で、一昨年は「運転は慎重に、安全第

一」と掲げて運転していました。

　この「安全第一」を目にされることはあるかと思

いますが、安全第一の次は「品質第二」、「生産第

三」です。この経営方針を提唱したのは、今アメリ

カで話題のＵＳスチールのゲイリー社長で、工場を

レイアウトとするときに、あんまりにも品質が悪く

て事故が起こってしょうがないと、生産性が悪いと

　皆さんこんばんは。王暁瑜と申します。奨学金を

いただきありがとうございます。この２カ月間、私

は一時帰国していたので例会に参加できませんでし

た。大学の授業は昨日から始まりました。今学期も

頑張ります。ありがとうございます。

村岡　武仁　会員

　９月13日で57歳になりました。先ほどまでいた大

木保司さんが同じ日で、数年前までいた野瀬さんも

あわせて３人が同じ誕生日でした。私は色々な団体

に所属していますが、上尾クラブで初めて同じ誕生

日の方が、それも２人もいたという状況です。

　父親は59で他界しまして、あと２歳でその年にな

るのかなと思いますと、色々考えるところがありま

す。あと２年は必ず生きて、父親を越すことを目標

にしたいと思っています。ありがとうございました。

ROTARY CLUB OF AGEO

結婚記念日　おめでとうございます！

例会主題
ロータリー財団及び米山記念奨学会への
　　　 寄付向上のための説明

　こんばんは。先輩方の皆さんの方がたくさん寄付

をされていらっしゃると思いますが若輩ながら本日

の例会主題の２分の１を担当させていただきます。

　まず大前提として、寄付とは強制するものではな

く、任意で自発的にしていただくものであります。

ですから直前会長を務めた前年度も、寄付を強制し

ませんでした。ただし目標額というものがあり、年

度末にようやく目標を達成した次第です。

　さて寄付とはどんな人がすることでしょうか？　

田中久夫さんの『ロータリークラブに入ろう』の中

に「お金を持ってる人がするということではなくて、

心のある人がすることである」と書かれています。

　ちなみに田中作次元ＲＩ会長はロータリー財団へ

２億円寄付してらっしゃるそうです。日本とアメリ

カとではだいぶ違いますが、アメリカの富豪の年間

藤村　作　会員
　結婚祝い、ありがとうございます。9月15日朝、

花束が直接届き、久々に横山さんに会いました。結

婚祝いの前に、ちょっと訃報が続いていますが、中

川パストガバナーが亡くなられて、11月に偲ぶ会が

あるので出席してこようと思っています。

　結婚祝いの方ですが、最近家族で一緒に過ごす時

間があまりなくて、２人の子供が中学生になり勝手

に動いているようです。嫁さんはずっとテニスをし

ていて、久々に結婚祝いでもしようかと話したら、

あっさり断られてしまいました。ということで、花

束だけが唯一のお祝いとなりました。ありがとうご

ざいました。

ロータリー財団委員会　長沼大策委員長

いうようなことで、安全第一、品質第二、生産第三

というようにレイアウトを変えて、すごく業績が回

復したっていうことを言われてます。それが足尾銅

山で採り入れられてから日本でもどんどんどん広ま

っていきました。

　今日87歳の誕生祝いをいただき、これからも元気

でいきたいと思ってますので、今後ともよろしくお

願いします。今日はありがとうございました。

の寄付額は、2019年調べで、ウォーレン・バフェッ

トが3700億円、ビル＆メリンダ・ゲイツ夫妻が2800

億円、マイケル・ブルームバーグが 833億円だそう

です。ちょっと桁が違いすぎて、私たちの1000ドル

とか10万円とかが小さくなってしまいましたが、ネ

ットで調べてみました。

　それで、アメリカの寄付額が多い理由としては、

キリスト教の文化で、富を持つものが貧しい者に分

け与えるべきという文化、それと 節税の対策にな

るということがありました。日本で寄付が少ない理

由としましては、寄付先への信用度がなかったり、

自己責任論であったり、あとは胡散臭いんじゃない

かみたいなことが考えられているようです。

　さて、ロータリー財団の寄付についてお話しさせ

ていただきます。ロータリー財団は、「世界で良い

ことをしよう」という標語のもとに寄付を募ってい

ます。寄付とは見返りを求めるものではありません

が、ロータリーには少し見返りがあり、寄付額に対

して補助金が返ってくるシステムになっています。

先ほどの寄付先への信用度で言うと、アメリカのチ

ャリティナビゲーターという格付け団体から15年連

続で最高の４つ星評価をいただいており、これはも

うお金の流れはガラス張りである、私たちが寄付し

た金額は 世界で良いことに使われているというこ

とが証明されているという次第です。

　それでロータリー財団の使命っていうのは、私た

ちの寄付で国際奉仕を行って、世界の平和につなが

っているということになります。ロータリー財団の

財源は、年次基金、恒久基金というものがほとんど

であって、藤村先生が今一生懸命やってらっしゃる

のが、ポールハリスソサエティ（ＰＨＳ）、ポリオ

プラスソサエティ（ＰＰＳ）という、寄付の約束で

す。私たちが寄付した資金でロータリー財団は運営

され、そして年次基金が３年後に私たちのもとに補

助金として返ってくるので、寄付が必要になります。

世界で良いことができると同時に、地域で良いこと

ができる補助金モデルなのです。

　以前の国際ロータリーの標語に「もっとも良く奉

仕する者、もっとも多く報われる」とありました。

少しニュアンスが違うかもしれませんが、多くの寄

付をした人は、多く報われるのかなと私は思ってい

ます。まだ寄付をしたことがない方は、ぜひとも寄

付をされてみてはいかがでしょうか。ご清聴いただ

きありがとうございました、


